<u>DIARIO DE NAVARRA</u>

RA

ÁREA: 90 CM² - 10%

PAÍS: España

PÁGINAS: 32

AVE: 692 €

FRECUENCIA: Diario

DIFUSIÓN: 19633

OTS: 119000

SECCIÓN: DEPORTES



28 Agosto, 2024

Hoy comienzan los Juegos Paraímpicos

RAMÓN CHAMORRO Ep. París

El deporte para personas con discapacidad comienza hoy con la celebración de la 16ª edición de los Juegos Paralímpicos en París, una ciudad donde el equipo español quiere volvera superarse y codearse con los mejores países del mundo. Del 28 de agosto al 8 de septiembre tres atletas de Navarra participarán en la competición y formarán parte de la delegación española, compuesta por 150 atletas que competirán en 16 disciplinas.

Serán el nadador Iván Salguero, la jugadora de baloncesto Beatriz Zudaire y el paraciclista Eduardo Santas.

La capital francesa vuelve a ser el epicentro de la actividad deportiva 17 días después de que apagase la llama olímpica y ahora encenderá una nueva.

Un total de 168 delegaciones, 167 países y el Equipo de Refugiados, marcarán una cifra récord en la historia del paralimpismo, cuatro más que hace tres años en Tokio y 33 más que hace dos décadas en Atenas, y 165 países o territorios retransmitirán el evento, una prueba evidente de la buena salud y del interés cada vez mayor que suscita el deporte paralímpico y para personas con discapacidad.

Cerca de 4.400 deportistas, con récord de participación femenina (1.983), se repartirán por la geografía parisina y, como ya sucediera hace unas semanas por lugares emblemáticos e icónicos como la Torre Eiffel, el Grand Palais, Versalles o Roland Garros.